



## 学校だより『やまびこ』

No. 5 (令和 1. 5. 29)

校長 小川 太志

### ～ 寿会の方々と いもと 花の 苗植えをしました！ ～

#### 5月22日(水) いもの苗植え

塚原寿会の方々5名をお招きし、畝づくりや苗植えの仕方を教えていただきながら畑仕事に精を出しました。昨年までは学校近くの畑をお借りしていましたが、サルやシカなどによる被害に見舞われ、思うような収穫が得られず、やむなく学校園と体育館上の菜園スペースに植えることにしました。当日は天気に恵まれすぎて、5月にしては気温がやや高め。みんな汗をふきふきががんばりました。秋にたくさん収穫できるよう、しっかりとお世話や観察を続けましょう。



#### 5月28日(火) 花の苗植え

滝の下寿会の方々7名をお招きし、花の苗植えを行いました。前夜からの雨がしとしとと降り続き心配されましたが、直前にはみるみる空が明るくなって雨もやみ、絶好の花植え日和となりました。植えた花は「ほうき草」「日々草」「アゲラタム」「千日紅」などなど。赤に、黄色に、ピンク…。色とりどりの花々が各学級の花壇を彩ってくれました。「きれいに花を咲かせてね」と苗に話し掛けながら植えている子もいるなど、諸塚の子の優しさや純粋さをあらためて感じる活動となりました。



これらの活動は、毎年たくさんの地域の方々のご協力を得て実施することができています。心から感謝しています。本校は代々「みどりの少年団活動」に熱心に取り組んでおり、自然や農作物に関心や愛情を注ぐ子どもが多くいます。科学技術の進歩により、様々な分野で人工知能や機械化が進んでいる今日ですが、今後も汗水を流し、手足をどろんこにしながら自然や畑仕事に親しむことの楽しさ、大切さを学ばせたいと思います。



### ～ 万が一に備え、緊急対応訓練を実施しました！ ～

6月5日のプール開きを前に、水泳中の事故を想定した緊急対応訓練を行いました。本校では複数の職員による指導・観察を徹底し、事故を未然に防ぐ体制をとっています。しかし油断は禁物。万が一を想定した訓練の実施が一刻を争う場面で役立ちます。今後も子供たちの健康安全を第一に考え、日々の指導にあたります。

